



Alcobendas ha celebrado la Feria de las Asociaciones con la participación de más de 70 entidades locales

7 OCTUBRE 2024

ALCOBENDAS

Este fin de semana, los vecinos de Alcobendas han tenido una cita con la solidaridad, la cultura y el compromiso comunitario en la Feria de las Asociaciones. Hasta el domingo 6 de octubre, la feria ha reunido a más de 70 asociaciones locales que han mostrado su labor en una amplia gama de áreas, desde cultura y salud, hasta igualdad de género y causas sociales.

La Feria de las Asociaciones de Alcobendas no solo ha ofrecido la oportunidad de conocer el trabajo de más de 70 entidades locales, sino que también es un punto de encuentro para la colaboración. La variedad de asociaciones participantes refleja la diversidad de intereses y necesidades, abarcando temas tan variados como la cultura, la salud, el bienestar social, la igualdad de género y los derechos de las personas mayores, entre otros.

Los stands de las asociaciones han estado ubicados en la Plaza Mayor el sábado 5 de octubre, donde los vecinos han podido visitar y conocer más de cerca las iniciativas que estas entidades llevan a cabo durante todo el año. Desde proyectos de apoyo a mujeres en situación de vulnerabilidad hasta clubes culturales que promueven la participación ciudadana, cada asociación representa una pieza clave en la construcción de una ciudad más inclusiva y comprometida.

Un programa cargado de actividades para todos los públicos

A lo largo de los tres días que ha durado la feria, los asistentes han podido disfrutar de más de medio centenar de actividades que se han desarrollado tanto en la Plaza Mayor como en otras zonas de la ciudad. Las propuestas han incluido charlas, talleres, juegos para niños y adultos, exhibiciones y actividades deportivas, diseñadas para involucrar a personas de todas las edades.



Para los más pequeños, hubo actividades infantiles como juegos clásicos a gran escala, entre los que destacaron un trivial gigante y un juego de la oca. También se han realizado talleres creativos, donde los niños pudieron experimentar con manualidades, mientras que las familias han podido disfrutar de espectáculos y animaciones a lo largo del día.

Los amantes de los deportes han tenido la oportunidad de participar en un torneo de petanca, mientras que los aficionados al motor pudieron deleitarse con una exposición de motos.

AlcOtaku: Un rincón dedicado a la cultura japonesa

Una de las grandes novedades de esta edición de la Feria de las Asociaciones ha sido el **AlcOtaku**, un espacio dedicado a la cultura japonesa que ha atraído especialmente a los fanáticos del anime, el manga y las artes marciales. Durante el evento, se han realizado actividades relacionadas con estas disciplinas, ofreciendo una oportunidad única para que los asistentes se sumergiesen en el fascinante mundo del Japón tradicional y contemporáneo.

El **AlcOtaku** ha incluido demostraciones de artes marciales, proyecciones de anime y exposiciones de manga, lo que lo ha convertido en un evento imperdible para aquellos interesados en la cultura asiática.

Un tejido asociativo fuerte, clave para la cohesión social

El trabajo de las asociaciones locales es fundamental para el desarrollo de una ciudad más fuerte y cohesionada. Alcobendas se distingue por contar con un amplio tejido asociativo que, día a día, contribuye a mejorar la vida de sus habitantes. La feria ha sido una oportunidad única para dar visibilidad a ese esfuerzo, permitiendo a los vecinos conocer de primera mano la labor de estos colectivos y, quizás, encontrar una causa con la que se identifiquen y en la que puedan participar.



Además de servir como escaparate, la feria ha buscado fortalecer las relaciones entre las asociaciones locales, facilitando la creación de nuevas sinergias y colaboraciones.

